



Les élèves de 6^e3 ont participé à un atelier de calligraphie au C.D.I. avec Mme Bézu et Mme Kornylo le 13 ou le 14 mars. Cet atelier était animé par Dominique Huin.

Tout d'abord, des repères historiques et culturels sur l'invention de l'écriture leur ont été donnés, puis les élèves ont été initiés à l'écriture romane du XII^{ème} siècle. Ils ont tracé des lettres au brouillon avec une plume et de l'encre. Lorsqu'ils ont été assez sûrs d'eux, ils ont recopié un poème sur une feuille A3 et ont terminé leur travail en décalquant une lettrine et en la coloriant.

Cet atelier s'inscrivait dans un projet axé sur la poésie et complétait l'intervention dans les classes du poète Jean-Paul Levasseur.

Tous les élèves de la classe ont apprécié cette activité et ont eu à cœur de réaliser un travail soigné. C'était la première fois qu'ils faisaient cette activité.

Nous les félicitons pour leur implication et pour leurs belles réalisations !